

# ASPIRASI WARGA

## Briptu Rizal Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Silaturami Bersama Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Apr 13, 2023 - 11:05



*Briptu Rizal Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Silaturami Bersama Warga*

Sukabumi - Dalam rangka memberikan rasa aman pada semua lapisan masyarakat pada Kamis (12/04/23) pukul 08.00 WIB, Briptu Rizal Bhabin Desa Sukamaju melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada warga di Kp.

Girijati Rt. 004/006 Ds. Sukamaju Kec. Cikakak Kab. Sukabumi.

Menurut Briptu Rizal bahwa Kegiatan ini juga sebagai bentuk Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien) Polri senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh negara dan bermanfaat bagi masyarakat.

"Kegiatan ini juga sebagai wujud dan partisipasi Polri hadir di tengah masyarakat serta merupakan bagian dari tugas rutin penjabaran tupoksi Bhabinkamtibmas menggalang semua potensi masyarakat melalui sambang dan kunjungan untuk ikut berpartisipasi dalam harkamtibmas. Selain itu melalui kegiatan sambang ini Bhabinkamtibmas menyerap informasi serta aspirasi dari warga tak lupa juga di sampaikan pesan agar peran warga meningkatkan kewaspadaan di sekitar lingkungan. Kegiatan ini sebagai upaya preventif Polri memberikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat untuk mewujudkan situasi yang aman dan kondusif di Wilkum Polsek Cikakak," terang Rizal.

Dihubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan ini juga yang dilaksanakan oleh Para Bhabinkamtibmas dan polsek masing-masing sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi, Kamis 13 April 2023.